

Kurzfilmabend im Caligari-Kino

WIESBADEN (red). Das Caligari-Kino lädt am Samstag, 18. Mai, 20 Uhr, zu einem Kurzfilmabend im Rahmen der Werkstatt der Jungen Filmszene ein. Gezeigt werden sechs Filme in verschiedenen Genres. Die Produktion „Snacknapping“ eröffnet den Abend. Die Werkstatt der Jungen Filmszene ist das älteste Nachwuchsfilmfest Deutschlands. Es findet vom 17. bis 20. Mai im Wilhelm-Kempfhofhaus in Naurod statt. An den vier Tagen zu Pfingsten treffen sich jedes Jahr rund 150 Filmschaffende unter 27 Jahren aus ganz Deutschland. „Für spontane Tagesgäste gibt es auch immer noch die Möglichkeit, vorbeizukommen. Dabei könnte beispielsweise auch noch die Teilnahme an den Workshops klappen, Filmproduktionen können noch kurzfristig bei der sogenannten Open Screen Night am Sonntag angemeldet werden, aber auch zu den einzelnen Programmblöcken sind nach Rücksprache mit dem Veranstalter alle Interessierten bis 27 Jahren herzlich willkommen“, sagt Maria Weyer, Leiterin der Medienpädagogik im Medienzentrum Wiesbaden.



Näheres: www.medienzentrum-wiesbaden.de